



SOSIAL

377 Marbot Terima Jaminan Ketenagakerjaan

KOTA, *Joglo Jogja* - 377 Marbot se-Kota Yogyakarta di berikan jaminan sosial berupa BPJS Ketenagakerjaan di masjid Diponegoro Balai Kota, belum lama ini. Kegiatan itu dilakukan untuk memberi motivasi marbot dalam menjaga dan mengelola masjid.

Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo mengungkapkan, pemberian BPJS Ketenagakerjaan menjadi bentuk perhatian dari pemerintah berkolaborasi dengan *stakeholder* atas kontribusi dan peran serta para marbot dalam mengelola masjid di wilayahnya masing-masing. Para marbot ini mempunyai tugas mulia untuk menjadikan masjid lebih nyaman

"Semua tidak orang memiliki kesempatan dan panggilan hati untuk melakukannya. Untuk itu, sebagai salah satu bentuk perhatian kami, maka terhitung bulan Mei hingga 6 bulan ke depan akan diberikan jaminan berupa BPJS Ketenagakerjaan," katanya.

Lebih lanjut, marbot juga berperan penting dalam menghidupkan dan memakmurkan masjid. Termasuk kaitannya dalam memberikan pelayanan kepada jemaah dan masyarakat dalam beribadah juga berkegiatan di masjid.

■ Baca 377... Hal II



HUMASJOGLO JOGJA
SIMBOLIS: Pj Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo saat memberikan BPJS Ketenagakerjaan di Masjid Diponegoro Balai Kota, belum lama ini.

377 Marbot Terima Jaminan Ketenagakerjaan

sambungan dari hal Jogle Jogja

"Dengan hadirnya mereka, masjid akan menjadi lebih nyaman, yang juga bisa mendukung kelancaran masyarakat dalam melakukan kegiatan keagamaan dan sosial di wilayahnya masing-

masing. Harapannya akan semakin banyak marbot yang bisa mendapatkan jaminan sosial berupa BPJS Ketenagakerjaan ini, dan bisa juga ke depan akan semakin diperlu-

as untuk Takmir," terangnya. Pihaknya menambahkan, di bulan Ramadan 2024 juga telah diberikan bantuan kepada beberapa masjid di wilayah, untuk mendukung pembangunan mat-

pun kegiatan sosial keagamaan. Dengan harapan, hal tersebut dapat berlanjut ke masjid-masjid lainnya di Kota Yogyakarta. Sementara itu, Ketua Baznas Kota Yogyakarta Syamsul Azhari

menambahkan, pemberian kartu BPJS Ketenagakerjaan bagi marbot masjid se-Kota Yogyakarta diawali sosialisasi program, dilanjutkan usulan calon penerima. "Semula usulan sejumlah

526 calon penerima, tetapi setelah diverifikasi oleh BPJS Ketenagakerjaan Cabang Yogyakarta yang memenuhi syarat sebanyak 377 marbot masjid. Iuran dana bagi pemegang kar-

tu BPJS akan dibayarkan oleh Natasha Group selama 6 bulan ke depan, yang nantinya setelah itu *Insha Allah* akan dilanjutkan oleh Pemkot bersama Baznas," pungkasnya. (riz/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005